

# のぞみ園

## 南寮秋の遠足

10月9日に南寮はステーキガストと栗林公園へ遠足に行きました。

のぞみ園を出発し、さっそくステーキガストにて昼食を食べました。ハンバーグやカレーを食べ、皆さん大満足の様子でした。昼食後は栗林公園にて散策しました。天気も大変よくとてもきれいな景色をゆっくりと見る事ができました。次回の遠足もどこに行こうか楽しみです。



## 「第 21 回とっておきの芸術祭 in 香川 2018」

10月14日（日）、第21回とっておきの芸術祭に利用者さんと一緒に参加しました。

会場のステージ一面、色とりどりの「さをり織」で飾られ、とても華やかでした。自分の作品の展示を見て、「あれ、私の！」と喜び、他の作品を見ては「すごいなあ」と感心した様子で観賞していました。表彰式では、自分の名前を呼ばれ大きな声で返事をし、うれしそうに賞状を受け取っていました。

瀬戸フィルハーモニー交響楽団のバイオリン演奏もあり、芸術に浸った一日を過ごしました。



## 男子寮秋の遠足



10月23日(火)、サンポート高松へ遠足に行きました。昼食はスーツアンレストランにてチョイスランチを食べました。本格的な中華料理と言う事もあり、辛めの味付けでしたが、ほとんどの利用者さんが完食されていました。その後、サンポート高松周辺を散策し、クレープを食べたり、海を見たりと楽しまれていました。また、今回行きは電車で移動し、初めて電車に乗る利用者の方もおり、貴重な体験になったと思います



## 阿波踊り楽しいな♪

10月31日、ゆうあいスポーツ四国徳島県大会の日。オープン競技は阿波踊り会館にて行われました。のぞみ園からは男女5名が参加し、本場の阿波踊りを鑑賞したり、各県で表彰者が選ばれるコンテストもありました。香川県の最優秀者に女子寮松原さんが、かっこよかったです賞に通所生活介護大林さんが選ばれました。眉山のケーブルウェイも体験することができ、普段味わえないドキドキやワクワクを満喫した1日となりました。

